

LE CONGRÈS DE L'AFL - ISTRES 1987

Introduction

L'AFL a réuni à Istres, en cette fin d'été 1987, 150 personnes pendant quatre jours. Il avait pour but d'imaginer une organisation et un fonctionnement de l'Association pour répondre à l'accroissement de ses activités, mais surtout de définir une politique à la lumière des pratiques existantes et d'une réflexion sur l'exclusion. Les débats, passionnés et passionnants, ont surtout porté sur la relation entre POUVOIR ET SAVOIR et sur le concept de PROMOTION COLLECTIVE.

Pour répondre aux demandes qui nous ont été adressées, précisons que contrairement à la coutume, il n'y aura pas de publication des Actes de ce Congrès.

Les conclusions de la partie consacrée à l'association ne peuvent avoir qu'une diffusion interne à l'AFL.

Quant au travail pédagogique, outre les différents textes figurant dans ce numéro des **Actes de Lecture**, - textes qui sont des réactions ou des "points de vue" personnels de congressistes sur les deux thèmes abordés - il sera publié prochainement (fin janvier 1988 ?) une brochure intitulée "L'AFL PROPOSE" qui exposera les hypothèses actuelles à partir desquelles il nous semble souhaitable de tracer les voies d'une politique globale de lecture, en quelque lieu que ce soit, et sera une invite pour des partenaires éventuels à s'y engager avec nous et avec d'autres.